

LOS ANDES, Febrero 8 de 1985.-

DECLARACIÓN PUBLICA.

El Comando Interprovincial de Trabajadores de Aconcagua, se hace un deber informar a la opinión pública, sobre los acontecimientos ocurridos en el día de hoy viernes 8 de Febrero del pte. mes, en que una vez más, la autoridad ha demostrado su incapacidad de mantener la Sana Convivencia del Pueblo Chileno al detener con violencia a los Voluntarios de la FECH., que ha sacrificado sus vacaciones para realizar trabajos en beneficio de la Comunidad del Valle de Aconcagua.

Los hechos ocurridos son la detención de los Voluntarios de las localidades de Lo Calvo, El Pataqual, Llay Llay, Los Andes y San Felipe.

El Comando "Exige la Inmediata Libertad de los Detenidos", quienes sólo persiguen entregar con su trabajo su aporte a la Comunidad.


CARLOS VALDIVIA CAMPOS
PRESIDENTE


ALFREDO RIVERA LOPEZ
SECRETARIO


GUSTAVO RIVERA HENRIQUEZ
1º DIRECTOR




CESAR CUBILLOS HERRERA
2º DIRECTOR.